



Pièces 3 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 489V758A

Prix 685 000 €

Ste-Maxime Appartement à vendre (83120)

MAISONS & APPARTEMENTS

Vente appartement Sainte-Maxime. À proximité du centre-ville et des commodités, dans une résidence calme et sécurisée avec piscine, superbe appartement en duplex d'env 108m². Il se compose : Hall d'entrée, vestiaire et wc invités, séjour ouvrant sur terrasse d'env 18 m², cuisine us équipée, 2 chambres, salle d'eau avec wc et salle de bains. 3 combles accessibles d'env 25 m² idéal pour le rangement. Cave. Possibilité de garage double en sous-sol.

Apartment for sale in Sainte-Maxime. Close to the town center and amenities, located in a quiet and secure residence with a swimming pool, this superb duplex apartment of approximately 108 m² is available. It includes: Entrance hall, cloakroom and guest toilet, living room opening onto a terrace of about 18 m², equipped open kitchen, 2 bedrooms, shower room with toilet, and bathroom.3 accessible attic spaces of approximately 25 m², perfect for storage. Cellar. Possibility of a double garage in the basement.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





